

## 2・3年生 宿泊学習

7月10日（木）、11日（金）に「高山を見よう！食べよう！感じよう！」をテーマに、高山へ宿泊学習に行ってきました。

1日目は、リスの森でリスと触れ合った後、箸やざるぼぼ作りに取り組み、郡上ではできない体験をしてきました。ホテルでは、大浴場へ行ったり、カードゲームをしたり、公共の場を意識しながら仲間との時間を楽しみました。2日目は、高山の町並みや建物を散策する中で、仲間と協力してグループごとのミッションをクリアすることができました。

また、高山ラーメン、朴葉みそ、赤かぶ漬け、こも豆腐など、事前学習で試食をした郷土料理を現地で食べました。見る、食べる、感じるといった五感を通して、高山の伝統・文化に親しみ、素敵な思い出ができました。



## 1年生 校外学習

5月14日（水）に、校外学習で郡上市内へ行ってきました。見学先について、興味のある事柄を仲間とともに調べたり、魚釣りの練習を近隣の川で行ったりして気持ちを高め、当日に臨みました。当日は、美山鍾乳洞の見学や釣り堀体験でのマス釣り、郡上八幡城の散策や買い物など、それぞれが楽しみにしていた活動を仲間とともに満喫しました。郡上の文化や自然、魅力を体験することで、郡上の魅力を改めて感じる事ができました。また、自分で金銭管理を行って買い物ができ、今後の生活につながる経験となりました。

